

Protokoll der Elternvereins-Jahreshauptversammlung

vom Donnerstag, 29.09.2016, um 17.30 h in der Schule

Anwesend: Obmann Ellmeier Christian, Obmann-Stv. Christine Huber-Taferner (4c), Schriftführerin Schmid Gabriele (2d, 3c,), Schriftführerin Stv. Thonhofer Barbara (2b, 4d), Kassierin Moser Sonja,

KlassenvertreterInnen und Stellvertreter:

2a Kubasa Katharina, 2b Thonhofer Hubert, 2c Red Elisabeth, 2d Stv. Maria Majeron, 3a Monika Felber, 3b Zwerschitz Barbara, 3c Raß Ulrike, 3d Manuela Weissenbacher, 3d Stv. Mirtl Margit, 4b u. 6b Königshofer Astrid, 4b Stv. Gletthofer Franz, 6a Stv. Schütty Anke, 7a Jud Ursula, 7b Harich Andrea,

Weiter anwesend (keine Elternvertreter bzw. Stv.):

Valant Wilfried, Wernbacher Michael (5b)

Beginn: 17.30 Uhr
Ende: 19.00 Uhr (danach Elternabend der 1.Klassen)

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Obmann Christian Ellmeier begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Er übergibt das Wort an den interim. Schulleiter Mag. Heimo Hirschmann.

Mag. Hirschmann bietet allen Eltern an, ihn bei anstehenden Problemen zu kontaktieren und das Gespräch zu suchen.

Danach folgt ein kurzer Überblick über die Schüler- und Lehrerzahlen der Schule:

- 84 Schüler besuchen seit Herbst dieses Jahres die 1.Klassen des Herta-Reich Gymnasiums
- Insgesamt gibt es heuer 24 Klassen, das ist um eine mehr als in den letzten Jahren
- Insgesamt besuchen 535 Schüler die Schule
- Die Übertrittsquote von der Unterstufe in die Oberstufe beträgt heuer über 50%
- Es gibt derzeit 48 Lehrer und 4 Unterrichtspraktikanten an der Schule

Es folgen Dankesworte an den scheidenden EV-Obmann Christian Ellmeier, wobei besonders auf die gute Zusammenarbeit hingewiesen wurde.

2. Bericht des Obmannes

Obmann Christian Ellmeier gibt einen kurzen Rückblick über die Tätigkeiten der letzten 8 Jahre.

3. Bericht des Kassiers

Die ebenfalls scheidende Kassierin Sonja Moser erläutert die Einnahmen und Ausgaben des Elternvereins. Wie jedes Jahr wurden Sprachwochen (Spanienreise mit Eintrittsgeldern), die Schulbibliothek (Anschaffung des Magazins „Spektrum“ und Zuschuss zum Buchklub, Maturantenverabschiedung, Lesungen, sportl. Veranstaltungen, Buben-Mädchen Workshop, der Vortrag „Gefahren im Internet“ uvm. unterstützt.

4. Bericht der Kassaprüfung

Andrea Harich und Christa Filzwieser haben die Kassa geprüft und für in Ordnung empfunden.

5. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

6. Neuwahl des Vorstandes

Für das Schuljahr 2016/2017 wurde ein neuer EV-Vorstand wie folgt gewählt:

Frau Gabriele Schmid	Obfrau
Frau Christine Huber-Taferner	Obfrau Stv.
Frau Barbara Thonhofer	Schriftführerin
Frau Ulrike Raß	Schriftführerin Stv.
Frau Elisabeth Sammer	Kassierin
Herr Franz Gletthofer	Kassierin Stv.

Der Vorstand wurde einstimmig gewählt.

7. Neuwahl der Rechnungsprüfer

Als Rechnungsprüfer werden im Schuljahr 2016/17 Frau Katharina Kubasa und Frau Andrea Harich zur Verfügung stehen.

8. Neuwahl der SGA Mitglieder

Die Mitglieder des SGA wurden einstimmig gewählt und sind:

Frau Gabriele Schmid	Obfrau
Frau Barbara Thonhofer	Schriftführerin
Frau Elisabeth Red	Elternvert. der 2c

Es folgt die offizielle Übergabe an den neuen Vorstand. Die scheidenden Mitglieder, Obmann Christian Ellmeier (8 Jahre tätig) und Sonja Moser (7 Jahre tätig), werden mit einem kl. Geschenk und herzlichen Dank für ihre jahrelange Arbeit im EV verabschiedet.

9. Allfälliges

- **Aufstellung der Kosten für Eltern: Inkasso Schulkosten** – es wird wieder eine genaue Auflistung der Kosten geben (auch aus dem Werkunterricht, Soz. Lernen), die den Eltern vorgelegt werden kann:

• Rotes Kreuz (alle)		2,50
• Werken (1./2.Klassen)		20,00
• Zeichnen (1-8.Kl.)		5,00
• Safer Internet (1., 5., 8. Kl.)		1,50 / 1,50 / 3,00
• YÖ (1-4.kl.)		19,00
• Elternverein (1-8), freiwillig		15,00 (inkl. Bibliotheksbeitrag)
• EDU Card 1.Klassen	Euro	15.-
• Edu Card 2-8	Euro	2,00.-
• Soziales Lernen 1., 2., 3.Klasse	Euro	2,00.-

- **Unverb.** Übungen: Es wird eine Liste mit dem kompletten Angebot erstellt werden. Somit haben auch die Eltern eine Übersicht, welche UVÜ möglich sind (M-Olympiade, Chor, Studio Mürz, Ballspiele) Meldet sich ein SchülerIn zu einer UVÜ an, so ist an dieser **VERPFLICHTEND** teilzunehmen!!! Ein Fernbleiben muss ebenso mit einer Entschuldigung durch die Eltern gerechtfertigt werden!
- **Haftung der Lehrer:** es wurde ausdrücklich darauf aufmerksam gemacht, dass ein früheres Entlassen aus dem Unterricht (Arzttermin, Unterricht 7. + 8. Stunde) nur durch eine Entschuldigung der Eltern erlaubt ist. Der Schüler hat sich PERSÖNLICH vom Lehrpersonal abzumelden, geschieht dies nicht, gilt er als abgängig und seine Eltern sind unverzüglich zu verständigen (Notfallsnummer, wenn Eltern nicht erreichbar sind!!) Auch ein „Ausrichten“ durch eine(n) SchulkollegenIn, wird NICHT akzeptiert! Die betroffenen Lehrpersonen begeben sich ansonsten in Gefahr, straf- und dienstrechtlich verfolgt werden zu können. Ob Schulstunden am Nachmittag gekoppelt oder verkürzt werden, wird noch überlegt – damit die SchülerInnen auch rechtzeitig die Verkehrsverbindungen erreichen können.
- **Neue Kennwörter zur Anmeldung auf WEBUNTIS** mussten aus datenschutzrechtlichen Gründen vergeben werden: es besteht aus den ersten beiden Anfangsbuchstaben des Vornamens, danach Punkt (.) Nachname und das Passwort ist das jeweilige Geburtsdatum. Beispiel: Benutzer: Vn.Nachname Passwort: TT.MM.JJJJ – kann danach geändert werden
- **Schulautonome Tage 2016/2017:**

Montag 31.10.2016	Freitag, 26.05.2017
Freitag 09.12.2016	Freitag, 16.06.2017
Freitag 23.12.2016	
- **Spinde:** aus Medienberichten war zu entnehmen, dass die Schule für Spinde kein Geld einheben darf. Dies gilt vermutlich für Spinde, die vom Bund oder Land angeschafft wurden und für die die Schule Miete verlangt. Das ist in unserer Schule nicht der Fall. Die Spinde wurden vom Verein für Qualitätsmanagement gekauft und die **Anmietung** durch die Eltern der Schüler erfolgt auf **freiwilliger Basis**. Eine Änderung der derzeitigen Situation ist nicht vorgesehen.
- **Schikurs:** vom Elternvertreter der 3.Klasse wurde die Frage eingebracht warum der Schikurs in den dritten Klassen in Salzburg abgehalten wird und nicht in der Steiermark. Die weitere Anreise erhöhe die Kosten und die Nutzung des Steiermark-Jokers für Kinder die diesen besitzen, ist dadurch auch nicht möglich.
Eltern, die schon länger Kinder an der Schule haben, wissen, dass der Schikurs aus Kostengründen nach Salzburg verlegt wurde, da die Preise in Schladming nach der WM deutlich gestiegen sind.

Ein Mitspracherecht der Eltern bei der Auswahl des Ortes wäre allgemein wünschenswert.
- **Termin für die nächste Elternvereinsitzung: Dienstag, 25. Oktober 2016 – Beginn: 17.30**

Für das Protokoll:
Barbara Thonhofer

Korr. Obfrau Gabriele Schmid

Mürzzuschlag, 29.09.2016